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行政書士の原点は弁護士制度の代言人と並ん

で代書人として明治の初めより社会貢献の中心

的役割を担ってきました。 
先日ニュ－ヨークの中華街を訪れたとき「代

書人」の看板を発見し一瞬、日本の行政書士制

度に想いをはせました。 
 戦後、我々は、行政書士として今日を迎えて

おります。 
 私が行政書士会に所属した３０年ほど前には、

義務教育が徹底しましたので代書人の必要性も

なく、行政書士の看板も見られませんでした。 
 独り活況を呈していたのが、代書の名で自動

車関係行政書士だけでした。 
当時の、栃木県行政書士会長鈴木金蔵さんは、

行政書士の近代化を目指して、車庫証明業務と

建設業許可業務の開拓に力を注ぎました。私た

ちも、その協力を惜しみませんでした。 
当時、行政書士のいない市町村に行政書士を

誕生させ、車庫センターを立ち上げました。建

設業に関しては、協力できる会員 100 名余が参

加して電話帳で県下の建設業者を調べ、行政書

士の業務案内を郵送いたしました。 
今更このような記事を書くのは、仕事がない

と思っている会員さんにご協力を頂き行政書士

制度による社会貢献をもう１歩押し進めたいか

らです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 お陰様で行政書士は建設業を始め外国人登録

などの官公署に提出する書類業務は社会に認め

られるまでになりましたが、もう１つの権利義

務又は事実証明の業務が未完成です。      
私は、この分野完成のために尽力したいので

す。 
 具体的事業として、行政書士相談センターの

開設と機関紙「行政とちぎ」の県内手持ち配布

事業です。何れも新入会員で事務所が忙しくな

い会員にご協力をお願いするものです。 
 行政書士相談センターの回答者は回答実例を

指導いたします。業務の獲得術を覚えてくださ

い。機関紙配布事業は、自分の名刺を持って自

分の業務獲得を図りながら書士会事業にご協力

を願うものです。 
 もう一つは成年後見業務の立ち上げです。こ

れは今すぐ忙しくなる業務ではありませんが、

近く訪れる高齢者社会に向けて行政書士の責務

と考えます。 
現在、安定している行政書士は、主に兼業書

士ですが、これからの行政書士に期待されるの

は、「貴方の街の法律家」です。行政書士の特質

は、地域全体に事務所が点在していることです。

困った事は何でも相談できる「街の法律家」こ

そがこれからの行政書士像だと考えます。 
 皆さんの力をお貸し下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

行政書士基本業務の確立  

会長就任挨拶 

知事表敬訪問  

６月５日知事を表敬訪問 新会長と新副会長 行政書士会館前にて 
左から、青木勇夫副会長、押野佑副会長、 
宮澤昭夫副会長、住吉和夫会長、須永威副会長

手塚理恵副会長 

会長 住吉 和夫 
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平成２１年５月２２日（金）午前１０時から、

宇都宮市の「ホテル東日本宇都宮」３階大和東の

間に於いて、当会名誉会長でもある、福田富一栃

木県知事のご臨席（公務により式途中よりご臨席）

を賜り、会員４４６名が出席（本人出席１２８名、

委任状出席３１８名）のもと、平成２１年度栃木

県行政書士会定期総会が開催されました。 
本年度の議長団は、塩那支部の佐藤栄一会員、

那須支部の田渕徹会員が選任され、就任挨拶の後

議案審議に入りました。 
各議案については説明、質問（事前質問書等）、

質問に対する答弁が行われ、いずれも原案通り可

決承認されました。（執行部より総会資料Ｐ３１の

業務開発部（1）成年後見サポートセンター設立

は、成年後見サポートセンター設立等を支援する。

と訂正が行われました。） 
尚、事前質問書で提出された質問は以下の事項

です。○一般社団法人行政書士とちぎ成年後見サ

ポートセンター設立について。○栃木県行政書士

会職員の退職について。○多くの理事が辞職した

理由について。○収支予算書内の業務育成助成費

について。○成年後見サポートセンターの今後の

取り組み方について。○成年後見サポートセンタ 
ー設立及び予算書の業務育成助成費について。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
総会においては、平成２１年度業務開発部の事

業計画の成年後見サポートセンター設立等を支援

する、との事項を削除するよう求める緊急動議が

提出されましたが、その動議を審議するかどうか

について会場に諮ったところ否決され審議されま

せんでした。 
本総会は、任期満了に伴う役員選任の議案も提

出され、会長選挙の投票も行われました。 
立候補者は現会長の浅野吉知会員と元会長の

住吉和夫会員の２名。郵送による投票の開封作業

と総会当日投票が会場で行われ、開票立会人の立

会いの下、別室で選挙管理委員会により開票作業

が行われました。 
投票総数４７２票、浅野吉知会員１９４票、住

吉和夫会員２６９票、無効票９票との選挙管理委

員長市村忠男会員（小山支部）の開票報告があり、

住吉和夫会員が新会長として選任されました。 
副会長は理事の互選及び会長指名により下記

の５名が選任されました。○押野佑会員（芳賀支

部）○青木勇夫会員（栃木支部）○宮澤昭夫会員

（塩那支部）○手塚理恵会員（宇都宮支部）○須

永威会員（佐野支部） 
これからは住吉和夫新会長の下、新執行部によ

り新たなスタートが切られます。 
（広報部 福澤 一夫） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

栃木県行政書士会 

平平成成 2211 年年度度定定期期総総会会開開催催  



 
 

 －４－

 
総会に引き続き日政連栃木会定期大会が開催

された。 
開会の言葉、会長あいさつに続き、出席された栃

木県行政書士議員連盟議員が紹介された。 
栃木県議会議員 野田尚吾氏、小山市議会議員 石
渡丈夫氏、宇都宮市議会議員 郷間康久氏、西方町

議会議員 山ノ井一男氏。 
 議員連盟会長である野田尚吾氏の挨拶後、代議

員７４名中７４名を持って審議に入った。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 去る５月２０日（木）午後４時から、甲府市ベ

ルクラシック甲府で行われた山梨県行政書士会定

期大会式典に出席して参りました。 
 定刻より式典に入り、はじめのことば、会長挨

拶のあと永年勤続の役員の顕彰があり、そして来

賓祝辞のあと祝宴に入り、午後５時５０分万歳三

唱をしておわりのことばとなりました。 
 この会に出席させていただき私が特に印象に残

ったことは、来賓の方々が異口同音に述べていた

言葉で「当県においても未曾有の景気減退の中で

会員同士が英知を結集して、この経済・金融不況

を乗り越えてほしい。」とのことでありました。 
 どうぞ栃木会においてもこのお言葉が参考にな 

 
議案第１号 
平成２０年度運動経過報告の承認について 
議案第２号 
平成２０年度決算報告の承認について 

監査報告 
議案第３号 
平成２１年度運動方針について 
議案第４号 
 
平成２１年度予算について 
議案第５号 
日本行政書士会政治連盟定期大会に関する事

項について 
議案第６号 
役員選任について 

以上すべての議案が承認可決された。 
１７時より場所を移し多くの来賓が出席され

懇親会が開催された。 
（広報部 手塚理恵） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
れば幸いです。 

（副会長 青木勇夫） 
 

平平成成 2211 年年度度日日政政連連栃栃木木会会定定期期大大会会開開催催  

平平成成 2211 年年度度  山山梨梨県県行行政政書書士士会会定定期期大大会会式式典典にに出出席席ししてて  
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日／曜日 内   容 出  席  者 №

1 金 第３回選挙管理委員会 青木副会長、市村委員長、市川副委員長、木村委員、

石田委員、松本委員、平井委員、長谷川委員、田沼

委員、福田委員、大貫委員 

―

4・5 月

火 

行政とちぎ編集作業 手塚部長、齋藤専門部員 
―

８ 金 行政とちぎ編集作業 手塚部長、齋藤専門部員 ―

８ 金 芳賀支部総会 浅野会長 ―

９ 土 行政とちぎ編集作業  福澤副部長 ―

９ 土 足利支部総会 浅野会長 ―

９ 土 那須支部総会 福田副会長 ―

10 日 (社)栃木県柔道整復師会総会 浅野会長 ―

11 月 編集会義 青木副会長、手塚部長、福澤副部長、宮澤理事 

齋藤専門部員 
―

12 火 行政とちぎ編集作業 齋藤専門部員 ―

12 火 選挙管理委員会正副委員長打合わせ 市村委員長、市川副委員長 ―

13 水 ＴＩＡ無料相談会 松野会員、奥村会員 ―

14 木 総務部会、議長団との打合わせ

会 

浅野会長、堀越職務代理、青木副会長、福田副会長

前澤部長、毛塚副部長、秋田理事、鈴木康夫理事、

山本昭子理事、佐藤栄一会員、田渕会員、 

―

15 金 メールサーバーについて 田代会員 ―

16 土 佐野支部総会 浅野会長 ―

18 月 登録交付式 浅野会長 ―

18 月 総会準備 前澤部長 ―

18 月 中古車自動車販売店商工組合

総会 

渡邊眞会員 
―

19 火 第４回選挙管理委員会 青木副会長、市村委員長、市川副委員長、木村委員、

石田委員、松本委員、平井委員、長谷川委員、田沼

委員、福田委員、大貫委員、前澤部長、毛塚副部長

―

20 水 法人税申告書類作成 堀越職務代理 ―

20 水 山梨会定期総会 青木副会長 ―

21 木 (社)栃木県建築設計事務所協会総会 浅野会長 ―

21 木 埼玉会定期総会 堀越職務代理  

22 金 総会当日準備作業 浅野会長、堀越職務代理、青木副会長、福田副会長

前澤部長、毛塚副部長、秋田理事、鈴木康夫理事、

山本昭子理事 

―

22 金 総会当日選挙 市村委員長、市川副委員長、木村委員、石田委員、

松本委員、平井委員、長谷川委員、田沼委員、福田

委員、大貫委員 

―

22 金 総会準備 遠藤会員、齋藤順子会員、高橋江美会員 ―

25 月 挨拶 住吉会長、前澤理事 ―

26 火 群馬会総会 住吉会長 ―

27 水 (社)栃木県建築士会総会 住吉会長 ―

29 金 正副会長 住吉会長、須永副会長、押野副会長、宮澤副会長、

青木副会長、手塚副会長 
―

30 土 千葉会定期総会 宮澤副会長 ―

書士会日誌 ２００9．5  
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 これまで、最大１年間としてきた特殊車両通行許可の期間について、５月２１日より最大２年間に 
延長されることになりました。 
 
 

１．改正の概要 

 「車両の通行の制限について」（昭和５３年１２月１日付け建設省道交発第９６号道路局長通達）記第

２（４）２に規定する特殊な車両の通行の許可の期間について、包括して１件の許可として取り扱う期

間を、「１年の期間」とあるのは「２年の期間」と、「１年以内の期間」とあるのは「２年以内の期間」

と、「６ヶ月以内」とあるのは「１年以内」と改めます。以上の概要をまとめると下表のとおりです。 
  

許可の期間 
区分 

現行 改正後 
① 路線を定める旅客自動車運送事業用車両（路線バス等） １年 ２年 
② 路線を定めない自動車運送事業用車両及び第二種貨物利

用運送事業用車両（事業許可を受けた特殊な車両） 
  事業許可を受けていない特殊な車両で、通行経路が一定

し当該経路を反復継続して通行するもの 

１年以内 ２年以内 

③ 寸法又は重量が一定の基準※を超える車両 ６ヶ月以内 １年以内 
 
 ※一定の基準：「車両の通行の制限について」（昭和５３年１２月１日付け建設省道交発第９６号道路

局長通達）中の別表に規定する「１寸法」及び「２重量」の各表（表は事務局にあります。） 
 
２．施行日 

 平成２１年５月２１日の申請から適用します。 
 
 
３．申請方法の留意点 

  申請方法の留意点については、ウェブサイト「特殊車両通行許可申請におけるオンライン申請の紹

介」（下記ＵＲＬ）に掲載しますので、申請者の方はご確認いただきますようお願いします。 
 
   http://www.tokusya.ktr.mlit.go.jp/PR/ 

 

特特殊殊車車両両通通行行許許可可のの期期間間のの延延長長ににつついいてて              ～～日日行行連連よよりり～～  
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【宇都宮】 

新新理理事事をを迎迎ええああららたたなな出出発発！！  
宇宇都都宮宮支支部部定定期期総総会会・・定定期期大大会会開開催催  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ５月１６日午後３時半よりホテルニューイタヤ

において、平成２１年度宇都宮支部定期総会が開

催され、会員２３６名のうち４８名（委任状出席

９０名）が出席した。 
 議案審議に先立ち、例年のとおり新入会員の紹

介、来賓の挨拶が行われた。福田富一栃木県知事

は、県の深刻な財政状

況、また新型インフル

エンザ対応で忙しい中、

行政書士に関係する土

地許認可規制緩和にふ

れ力強く挨拶された。

続いて住吉和夫元日本

行政書士会連合会会長

より、栃木県行政書士

会会長選出馬の経緯と

抱負が述べられた。また、民主党代表選のため出

席できなかった簗瀬進参議院議員からは秘書を通

してご挨拶頂いた。 
 続いて岡井会員と手塚会員が議長に就任し、平

成２０年度活動報告及び決算報告が審議され、満

場一致で可決承認された。続いて平成２１年度事

業計画（案）同予算（案）も承認された。平成２

１年度事業計画案に関連して新入会員から研修内

容についての質問があり、小林支部長より「本会

と調整を図り、その時必要と思われるものを理事

会に諮り決めている」との回答があった。 

 役員改選については立候補による選出がなされ、

支部理事として新らに４人の会員が選任された。

理事の互選により小林支部長が再任され、２期目

となる新執行部は１６名体制でのスタートとなっ

た。 
 本部理事候補については、定員１１名のところ

１２名の立候補者があり、話し合いによる調整が

つかず選挙で決めることになった。立候補者１２

名がそれぞれの意思を述べたあと投票が行われ、

諏訪利夫会員立会のもと新役員が選出された。 
 日政連栃木会宇都宮支部定期大会については、

議案どおり前年度活動報告決算、平成２１年度活

動方針が可決された。役員選挙のため予定時間を

過ぎたものの定期総会、定期大会とも無事終了し

た。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 その後会場を８階オーロラの間に移し、来賓を

囲んでの懇親会を開き交流を深めた。大勢の会員

に支えられての支部活動であることを再認識した

一日であった。今年度の事業にも大いに期待した

い。 
 （支局長 遠藤 美代子） 

《新役員一覧》 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 支 局 情 報 

支 部 長 小林 幸雄 

副支部長 岸  清美  深見  史  田代 昌宏 

理  事

松野 文武  古家 光治  郷間 康久 
齋藤 順子  小平 裕一  高橋 江美 
中三川浩志  安野 光宣  齋藤 丈威 
薄井 君子  中山 和彦  遠藤美代子 

監  事 山本 昭子  松岡 英彦 
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【足利】  
足足利利支支部部定定期期総総会会開開催催 

平成２１年５月９日(土)午後４時より足利市民

プラザにおいて、足利支部２１年度定期総会が開

催された。総会員８２名中、出席１６名、委任状

４４名であった。決算、予算審議の他、足利市か

らの要請である通年業務の市民相談室、外国人相

談、両無料相談会の本年度の継続充実、また松永

理事、近藤監事が本年度、総務大臣賞受賞予定と

のこと、支部としての取り組み等が議決された。

人事に関しては、新たに服部会員、倉持会員が新

理事に就任された。両理事には支部に新風を吹き

込むことを期待したい。倉持理事はもともとシス

テムエンジニアということで、これまで停滞しが

ちであった足利支部のホームページをご覧いただ

けることになると思う。また６年の長き間、支部

長の重責を担われた殿岡支部長が勇退され、廣田

副支部長が新支部長に就任された。廣田新体制の

もと新たな一歩を踏み始めることを誓い閉会した。

（支局長 木村 昇） 
 

【那須】 
那那須須支支部部定定期期総総会会開開催催  

５月９日、那須塩原市「遊山」において、平成

２１年度那須支部定期総会が開催されました。 
 出席会員２４名、委任状出席３２名のもとで、

以下の議案について審議されました。 
１．平成２０年度事業報告・収支決算承認・監

査報告 
２．平成２１年度事業計画・収支予算について 
３．平成２１年度役員改選について 
４．日本行政書士政治連盟栃木会那須分会総会 
  平成２０年度活動経過報告承認について 

平成２１年度活動方針について 
 平成２０年度は、無料相談会や支部研修会の回

数を増やしたことにより、支出も増えてはいます

が、回数等、今年度も同様に開催することが予定

されております。しかし、無料相談会の開催時期

については、毎年１０月からの開催でしたが、１

０月は各士業や団体の無料相談会が重なるため、

開催時期を少し早め、９月から行う予定となりま

した。 
 また、役員改選については、辞任や欠員があっ

た役職について、延べ７名の新役員が選任されま

した。新体制のもと、本年度も活発な支部活動を

行うことで、行政書士の認知度アップや会員の知

識の向上等、地域への社会貢献に繋がっていくの

ではないかと思います。 
 総会終了後は、同所で行われた懇親会により、

会員相互の親睦を図りました。 

（支局長 冨田 倫子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【佐野】 

佐佐野野支支部部定定期期総総会会開開催催  
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
5 月 16 日（土）午前 10 時より、佐野市茂呂山

老人福祉センターにおいて平成 21 年度佐野支部

定期総会を開催した。 
 議案内容は、平成 20 年度事業経過報告、同決

算報告、平成 21 年度事業計画、同予算について。

審議の結果、報告および案は承認された。 
最後に、役員改選について以下のように承認さ

れた。 
支部長  須永威 
副支部長 江藤正巳、長竹基行 
理事   石田稔、白澤茂、山本護、高瀬榮市

監事   松本郁男、遠藤一則 
県理事  須永威、長竹基行、山本護 
綱紀委員 石田稔 
支局長  江藤正巳 
 
           （支局長 江藤 正巳） 

 
【小山】  

小小山山支支部部定定期期総総会会開開催催 
平成２１年５月１３日（水）午後４時より、小

山市内「和田屋新館」にて、平成２１年度定期総

会が開催されました。会員数８３名のうち、出席 
者数２８名、委任状提出者数２８名の合計５６名 
を以って、総会は適法に成立いたしました。また 
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来賓として、本会より浅野吉知会長、栃木支部よ 
り毛塚勝行支部長、小山市市議会議員で当支部会 
員である石渡丈夫先生のご臨席をいただき、ご祝

辞をいただきました。 
 議案審議は平成 20 年度事業及び決算報告・監

査報告、21 年度事業計画案及び予算案の他、今年

度は特に下野市合併に伴い支部活動を充実するた

め、支部規約を一部改正し、理事を 6 名以内から 
10 名以内とし、役員改選については、新支部長に

松本伸一副支部長を選出、市村忠男現支部長は相 
談役に就任され、それぞれのお立場からご指導を

いただくことになりました。 
 総会終了後、懇親会を開催し、業務をはじめ多

岐に亘る意見交換を行い、和やかな雰囲気の中相

互に親睦を深め、実り多い交流会となりました。 
（支局長 作道 みゆき） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
前々から家の周りの木に防虫剤散布をやるよ

うに言われていました。雨のせいにしたり、仕事

の締め切りがどうのと逃げ回ってましたが、とう

とうやるはめに。 
普段あまり気にしていないので、こんな時でな

いと気が付かないのだけれど、裏庭に写真のよう

な花が咲いていた。 
 この花は何と聞いたところ「シャラノキ」だと

言う。そういえば

５月に奈良のお寺

に行った際、沙羅

双樹(さらそうじ

ゅ）というのを聞

いた気がしたので

少しだけ調べてみ

た。 
ナツツバキ（夏椿）、ツバキ科ナツツバキ属の

落葉高木。別名はシャラノキ（娑羅樹）。 
お釈迦さまが亡くなったとき（入滅のとき）に、 

【栃木】 
栃栃木木支支部部定定期期総総会会開開催催  

 平成２１年４月２８日（火）午後３時から、栃

木市内「こまどり楼」において、平成２１年度栃

木支部定期総会が開催されました。会員総数７５

名、出席者数２１名、委任状出席者数３７名。来

賓として出席された浅野会長、市村小山支部長、

小林鹿沼支部長から祝辞をいただきました。 
 引き続き議事に入り、平成２０年度事業報告及

び決算報告、平成２１年度事業計画及び予算、並

びに役員改選に関する議案が審議され、承認され

ました。 
 総会終了後、同所において懇親会を開催し、会

員相互の親睦を図りました。 
（支局長 白石 博章） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
娑羅双樹（さらそうじゅ）が四方を囲んで植えら

れていたが、入滅の際にこの木が枯れて鶴の羽根

のように白くなったとの伝説から、仏教の聖樹と 
されている。この木に擬せられ娑羅樹の名がつい

たといわれる。平家物語の一節にも出てきます。 
祇園精舎の鐘の声  
諸行無常の響きあり  
沙羅双樹の花の色  
盛者必衰の理をあらわす  
おごれる人も久しからず  
ただ春の世の夢のごとし  
たけき者も遂には滅びぬ  
偏に風の前の塵に同じ 
 
 たまには調べてみるものだと思いました。身近

なところで新たな発見でした。 
 

（佐野支局長 白澤 茂） 
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「烏ヶ森公園」は、那須塩原市の西那須野地区

（旧西那須野町）にあり、東北本線西那須野駅よ

り北西約２キロメートルの距離に位置しています。

園内には日本庭園、全国県木園などが整備されて

おり、標高約２９３メートルある小高い丘の上か

らは那須野ヶ原を一望することができます。 
ここは那須野が原開拓の舞台となるシンボル

的な場所です。古くは源頼朝が那須野が原で行っ

た巻き狩りの際にこの丘に登ったと伝えられ、丘

の上には烏森稲荷神社と源実朝の「武士の 矢並つ

くろうこ手のうえに あられたばしる 那須の篠

原」の歌碑があります。 

また、毎年４月中旬には、日本三大疏水の一つ

に数えられる那須疏水の開通を記念する「開墾記

念祭」が、那須疏水起工式にちなんで桜とともに

開かれています。およそ１３００本のソメイヨシ

ノが咲く中での開墾記念祭は、見所の一つです。

桜が見ごろを迎える頃には、夜も公園内のぼんぼ

りに明かりが灯り、昼夜、桜見物をする人で賑わ

っています。昼間の桜は、大変見ごたえがあり、

大勢の見物客を楽しませてくれますが、ライトア

ップされ、幻想的に浮かび上がった桜もまた見事

で、昼夜、それぞれ異なった美しさを見せてくれ

ます。桜の季節が終わると、５月にはツツジ、６

～７月にはアヤメやアジサイ、秋には紅葉と、四

季折々の植物を楽しむことができ、その季節を感

じさせてくれます。 
公園内にはクジャクがおり、遊歩道を歩くとキ

ジバトやヒヨドリ、オナガ、ホオジロなどの野鳥

たちと出会えることもあります。私が行った時に

は、親子らしき３羽のアヒルと出会うことができ

ました。 

公園内の散歩や花見、公園周辺をマラソンした

り、遊具や噴水周辺で遊ぶなど、幅広い年齢層が、

様々な目的で利用することができます。季節の植

物を楽しみながら、丘の上にある烏森稲荷神社ま

で足を運ぶと、階段も利用することになり、運動

不足解消のための散歩にも良いのではないでしょ

うか。 
これからの時期は、アヤメやアジサイを楽しむ

ことができますので、天気の良い日に訪れてみて

はいかがでしょうか。 
(支局長 冨田 倫子) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～烏ヶ森公園 四季折々～ 
支局かわら版 

那須支部 
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［名誉会長］ 福田富一、浅野吉知
［会　　長］ 住吉和夫
［副 会 長］ 須永　威、押野　佑、宮澤昭夫、青木勇夫、手塚理恵

理事一覧

支部 理事 綱紀委員 監事 支部長 支局長

鈴木康夫

前澤眞一

岡井正樹

※手塚理恵

岸　清美

山本昭子

深見　史

田代昌宏

郷間康久

松岡英彦

安野光宣

※押野　佑

長岡辰夫

堀越　功

廣田秀男

福澤一夫

※須永　威

長竹基行

山本　護

※青木勇夫

毛塚勝行

根岸愼治

永島正志

関比佐江

稲葉昌俊

青木裕一

土方美代

※宮澤昭夫

小泉　賢

一戸養子

奥村俊雄

田沼芳友

日　光 1 名 福田勝守 阿原富美惠 福田　豊 杉山　茂

小林健一

大貫　茂

※副会長

紺野圭也

大戸孝男

金井善久

石田　稔

松村徳松

岩田伸夫

野原　純

高野芳夫

坂内利男

県
南
地
域

県
北
地
域

小林健一

小林幸雄宇都宮 11

足　利 3

佐　野 3

長谷川久夫

冨田倫子

遠藤美代子

木村　昇

江藤正巳

白石博章

山ノ井一男

松本伸一 作道みゆき

押野　佑

青木絹子

田渕　徹

廣田秀男

須永　威

毛塚勝行

栁　知明

栃　木 4

小　山 4

2鹿　沼

2塩　那

3那　須

人数

新役員一覧

芳　賀 2

県
央
地
域

小林幸雄

大瀧清一

名

名

嶋崎チイ子

名

名

名

名

名

名

名
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【入 会】             

 支部・氏名 入会年月日 
登録年月日 郵便番号 事   務   所 電   話 備 考 

栃 木  

高田 貴志  
H21.5.1 

329-44

21 

下都賀郡大平町大字西野田

101‐11 
0282-44-2083   

那 須  

相馬 秀和 
H21.5.1 

329-27

11 
那須塩原市石林 317‐12 0287-36-1299   

宇都宮  

本橋 幸男 
H21.5.15 

320-00

64 
宇都宮市西の宮 2－9－7 028-648-5478   

【退 会】 
支 部 氏 名 退会年月日 備 考 支 部 氏 名 退会年月日 備 考 
芳 賀 佐藤 孝 H21.5.8 廃 業 那 須 多部田正人 H21.5.8 廃 業 

芳 賀 一木喜徳 H21.5.13 廃 業 佐 野 船田利道 H21.5.23 廃 業 

【変 更】                              *市町村合併に伴う変更 
支 部 氏 名 変更事項 変 更 内 容 

芳 賀 岡田 好勝 事 務 所* 真岡市さくら 4−8−4 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

栃木県行政書士会員の動き 

編

集

後

記 

行政とちぎ 6月号 №390 
発行人  栃木県行政書士会 会長 住吉和夫 
〒320-  宇都宮市西一の沢町１番 22号 
 0046  電 話 028-635-1411（代） 
     ＦＡＸ 028-635-1410 
ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ gyosei-totigi@mail.gt9.or.jp 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.gt9.or.jp/gyosei 
編 集  広報部 
定 価  250 円 
印刷所  有限会社 高久印刷 

（栃木県行政書士会員の購読料は会費の中に含まれます。）

現在のメンバーでの行政とちぎの編

集は今月号で終了します。支部の皆さん

記事のご協力ありがとうございました。

来月号から新執行部の企画になりま

すので、楽しみにして下さい。 
（広報部 手塚理恵）

 

（平成 21年 5月 31 日現在）

左記のとおり、(財)栃木県国

際交流協会主催により、企業、

留学生向けのセミナーが開催さ

れます。 
参加は無料。両セミナーとも

参加者が８０名を超えた場合抽

選となります。 
(申込用紙は事務局にあります)

当会の渡邊眞会員が企業向け

セミナーの講師を務めます。 
 
お問合せ先 
(財)栃木県国際交流協会 
TEL 028-621-0777 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

行政とちぎ平成21年6月15日発行

烏ヶ森公園 ツツジ
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